

鹿児島ブロック護憲平和フォーラム

第16回定期総会開催

鹿児島ブロック護憲平和フォーラムの第16回定期総会は、2025年6月1日(日)13時30分から、労福会館7階で開催されました。開会行事の後、2024年度の活動の総括と会計と会計監査報告がなされました。限られた予算の中、鹿児島ブロックの工夫と努力が承認されました。その後、今年度の活動方針と財

政方針等について審議されました。今年度は、会費の減額が計画されており、ブロック運営の厳しさが予想されていますが、会員の協力をいただき充実した活動にすることを確認しました。また、前田秀一事務局長が諸事情により事務局長を退任し、副事務局長に就任することになりました。そこで、新事務局長に退教協鹿児島支部出身の吉村公宏の就任が承認されました。

前田 事務局長

吉村新事務局長

吉村公宏は、「不慣れ、経験不足で皆様にご迷惑をおかけしますが、前田秀一前事務局長にサポートいただき護憲・平和・脱原発の歩みが止まらぬよう皆様とともに進んでまいります。これまで同様、鹿児島ブロック護憲平和フォーラムへのご協力よろしくお願いします。私のこれから的人生の生きる目的を護憲・平和・脱原発にしていきます。」と、語りました。

総会は、日曜日の午後にあったにもかかわらず、62名の参加があり、会員の皆さん意識の高さが再確認されました。会員の皆さん思いを裏切らぬようブロック活動の充実を図って行く所存です。

世の中の右傾化や国家統制が進む中、鹿児島ブロック護憲平和フォーラムの活動はとても重要になります。私たちの護憲・平和・反原発の訴えは、日本はもちろん世界の人々の命と幸せを守ります。そのためには、総会での確認・承認されたことを実践しなければなりません。護憲・平和・反原発の社会実現のため邁進していきますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



総会終了後全員で「団結がんばろう」三唱

中村一則代表

下馬場県護憲代表

坂口日置市議

ふくしま県民連合代表